



Kulturkreis Wattenbek e.V.

Brigitte Roßmann-Heyse
24582 Wattenbek
Asterweg 5
Tel.: 04322/691830
kulturkreis@wattenbek.de

Wattenbek, den 05.10.2016

PRESEMITTEILUNG

Gleisdreieck rockt das Schalthaus

Nachdem Jens Kirchhoff, Diethmar Cassier und Uwe Keller von 1993 bis 1996 Mitglieder der Band Six but One waren, folgten sie nach und nach ihrem damaligen Bandkollegen Ingo Schlünzen in das Musical-Projekt der heutigen Gemeinschaftsschule Faldera (GeFa) in Neumünster, dessen musikalischer Leiter Ingo war. Alex Mumm war als Pianist dieser Gruppe aktiv.

Als 2015 die letzte Produktion an der GeFa über die Bühne gegangen ist, beschlossen die Fünf nach fast 20 Jahren ein neues Bandprojekt, um weiterhin kreativ zusammenarbeiten zu können.

Schnell war auch die Stimme der Band gefunden. Hanne Jensen stand mit den Fünfen schon früher auf der Bühne, u.a. 1999 in der Rolle der „Maria“ in dem Musical Linie 1. Die Linie 1 führt durch den **Bahnhof Gleisdreieck**, dem „unscheinbaren Zentrum“ des Berliner U-Bahnverkehrs...

Die **Band Gleisdreieck** spielt selbst komponierten und arrangierten Rock mit Ausflügen in viele andere Stilrichtungen mit deutschsprachigen Texten.

Sie ist derzeit mit ihrem ersten Programm unterwegs und am **18.11. um 19.30 Uhr im Schalthaus, Reesdorfer Weg 4, Wattenbek**, live zu erleben.

Der Eintritt ist frei, der Hut geht rum.
Veranstalter ist der Kulturkreis Wattenbek

Foto: Uwe Keller, kann honorarfrei verwendet werden